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Лед для обработки рыбы в летнее время имеет 
исключительно важное значение. Поэтому д и р ек 
ция Самаровского консервного завода заготов
кам льда сейчас уделяет большое внимание.

Бригада,возглавтяеигя Федором Фтн, в д екаб
ре и январе по грвфзку должна быта заготовить 
7.500 кубометров льда Бтагодаря стахановско
му труд у  рабочих к 2 0 яи*аря здесь заготовлено 
льда ю .ю о  кубометров. Рабочие Куприна Н В , 
Тасьих, Д.мэинова А Н. н другие перевыпол
няют нормы выработки в полтора—-два раза.

Бригада Федора Фян обязалась выполнить з а 
дание по заготовке 16 тысяч кубометров льда к  
1 марта—на месяц раньше срока.

О ткр ы л а с ь  I V  сессия  
В е р х о в н о го  С о в ета  С С С Р

30 янЕаря, в Москве, в 
Большом зале Кремлевско 
го дворца открылась IV 
сессия Верховного Совета 
•С С Р .

В 2 часа дня состоялось 
заседание Совета Союза. В 
4 часа дня начал работу 
•о ве т  Национальностей.

В правительственных ло
жах зала заседаний Сове 
та Союза занимают места 
товарищи К. Е Ворошилов, 
Л. П. Б  рвя, Г. М. Мален 
ков, Л М. Каганович, 
Н. А. Вознесенский, Н М.

му первому избирательно
му округу 465 Сталин
ской области УССР и по 
Елгавскому избирательно
му округу №  649 Л атвий
ской ССР.

Во всех этих избиратель
ных округах депутатами 
Верховного Совета СССР 
избраны кандидаты блока 
коммунистов и беспартий
ных.

Мандатная комиссия Со
вета Союза признала пра
вильными полномочия и з 
бравших депутатов в Со-

мисси и.
В зале заседаний Совета

Шверник, А. Н. Косы гин,! вет Союза по всем 6 изби 
А. А. Кузнецов, М. А. Сус- рательным округам; Совет 
лов, Г. М. Попов, члены С юза единогласно утвер- 
Жрезидиума Верховного Со-,дил доклад мандатной ко 
вета СССР, министры.

Появление руководите
лей партии и правитель Национальностей, теало 
•тва  депутаты и гости \ встреченные присусгвую 
встретили долго несмолка-! щими, появляются члены 
ющнми аплодисментами. Президиума Верховного Со 

Открывая сессию, Пред*!вета СССР товарища А.И. 
ведатель Совета Союза де Микоян, Н. М Шверник, 
нутат И А Парфенов со | Н. А. Булганин.
•бщает, что до обсуждения Заседание Совета Наци 
повестки дня сессии необ

ИТОГИ 1947 ГОД* И ЗАДАЧИ РАЗВИТИЯ НАРОДНОГО 
ХОЗЯЙСТВА ОКРУГА В 1940 ГОДУ

В результате еоциалис 
тического соревнования, 
развернувшегося по при 
зыву ленинградцев, трудя
щиеся нашего округа в 
1947 году добились значи
тельного роста ведущих 
отраслей народного хозяй

(директор тов. Л абусов)за лить выпуск кондитер- 
готовил леса только 60 ских и кулинарных из*
процентов к плану.

Исключите тьно плохо ра 
ботала в 1947 году мест 
ная промышленность. План 
по выпуску валовой 
продукции выполнен на

ства Государственный план 87,2 процента, по шир- 
рыбодобычи перевыполнен | потребу— на 85,3 процен
округом на 14,6 процента. 
Добыча рыбы по сравне
нию с 1946 годом возросла 
на 17 8 процента. Рыбаки 
госдова и колхозов дали 
государству сверх плана

та, что составляет всего 
лиш ь 8 ) процентов к вы 
полнению 1946 года.

Окрмаслопром выполнил 
план по заготовкам моло 
ка в выработке маспа все

более 145 тысяч пудов ры- го на 42 процента На 53,9
бы. Из 52 еезьских Сове • процента выполнен о к р у 
гов и 274 колхозов годовой ; гом план заготовок пуш - 
план перевыполнили 30 Со- |нины. 
ветов и 172 колхоза. Из 6 1 Округ не справился с 
районов округа только Кон выполнением постановле- 
динский не справился с ния февральского Пленума 
выполнением плана. ЦК ВКП(б). Урожай зерно

Заготовка и вывозка д р е - : вых и картофеля получен? ми местной, государствен* 
весивы в 1947 году возро

делий, вылов рыбы.
Окртоп в 1948 году дол- 

жен завершить выполне
ние пятилетвего плана по  
валовой продукции, заго
товке и вывозке дров и де 
ловой древесины.

Выпуск продукции про
мысловой кооперацией н е 
обходимо увеличить на 1£ 
процентов по сравнению с 
1947 годом, а выпуск к и р 
пича — в два раза. Про
изводство судостроения 
(плашкоутов) должно быть
доведено до 500 тонн г р у 
зоподъемности. Лесохими
ческая продукция должна 
увеличиться не менее чем 
на 5» процентов.

Выполнение пятилетки » 
четыре года предприятия*

ела на 60 процентов про*
низкий. Только немногие] ной и кооперативной п ро
колхозы округа превзошли | мышленноети может бы ть 

тив 1946 года, в том чис- плановую урожайность Кон | обеспечено тишь в резуль- 
ле по сезонной рабочей си 'Динокий, Ларьякский и С а - а тате перевыполнения пла- 
ле более чем в два раза. (маровский районы не р а с -  нов 1948 года на 20 — 25 

Промысловая кооперация, считались с государством процентов, в результате
выполнила годовой план по сдаче хлеба и не вы-
по выауску валовой про 
дукцзи  в неизменных це 
нах на 109 процентов, уве

овальностей открыл Пред 
ходимо заслуш ать доклад седатель Совета Нацио 
мандатной комиссии п а л а -«вальностей В.В. Кузнецов, 
ты о результатах проверки | Раздельно по палатам 
молномочвй вновь избран-! Совет Союза и Совет На 
■ых депутатов по б изби-;циональностей утвердил 
рательным округам. (следующий порядок обсуж-

С докладом мандатной, дения вопросов повестки 
комиссии выступил депу !дня сессии:

Г Л й с с 1 р и 1а“1 9 « аДН ТГ о ^ 5 “1 Ж Р ( вармш ^рпотребана52про'.)н ость 'д а е т и в о д о т м " «  
■сложения о выборах в полневни г о с у д а р с т в е н н о ! ^  ^ ур гуток п ӓ  ВПрГнЧ

правильной организации, 
труда, расстановки рабо
чей силы, потного исп ол ь
зования механизации и обо-

ВУ фуражную корову сос 
тавил всего лишь 53 8 про 
цента к плану. Во многих;

варя 1948 года были про- ' Совета Национальностей 
•едены выборы депутатов. Совета Союза. Содоклады! 1**^  ,?«
в Совет Союза вместо вы
бывших депутатов по б 
избирательным округам. 
Выборы проведены по Д м и
триевскому избирательно
му округу №  201 Курской 
области, но Сталинскому 
второму избирательному 
©кругу №  466 Сталинской 
области УССР, по Климо 
•ичскому избирательному 
•кругу  №  535 Могилевской 
области БССР, по Ставро- 
иодьекому избирательному 
•кр у гу  №  81 Ставрополь
ского края, по Сталинско-

б ю д ж е т н ы х  к о м и с с и й ,  п р е м ^  н а р о ^ ^ о ^ т м а -

веа7 о0мДбюджеУте Рыболовецкой ко-
дение бюджета решено про . ° пеРацией ^ п о л н е н  в а ш
вести на раздельных засе 
даниях палат. На раздель
ных заседаниях Совета Со
юза и Совета Национальнос
тей будут обсуждаться так
же вопросы об утверждении 
Указов Президиума Верхов
ного Совета СССР.

обеих палат было объявле
но закрытым.

(ТАСС).

уже работают тысячи трак
торов.

М япинно * тракторные 
станции Узбекистан», Азер

ВЕСЕННЯЯ ПАХОТА НА ЮГЕ
На юге страны стоит ис

ключительно теплая, небы
валая  за ссследвие д е с я 
тилетия зима. Д  *же на Се 
верном Кавказе за вегь 
прошедший зимний период 
температура была в ы п е  О.
И сп ол ьзуя  теплую ногоду, 
колхозы ведут полевые ра 
бэты. В республиках З а 
кавказья  и Средней Азии

б йджана, Туркмении я  вывозке—на 71,3 процента.
Таджикистана провели вес
новспашку на площади 
свыше 150 тысяч гектаров 
и посеяли около 3-х тысяч 
гектаров яровых зерновых 
культур. (ТАСС).

полнили план засыпки се 
мян зерновых и картофеля.

План развития общее г- 
личив выауок по сравве-\венного животноводства: рудования, введения сред
нею с 1946 годом на 13,5 ; выполнен по лошадям н а ! не • прогрессивных норм
процента. План вы п уска! 98 9 процента,по овцам—н а ! выработки, бесперебойного
предметов широкого пот- '87 процентов, по крупно- снабжения предприятий
ребления выполнен на 128 м.У рогатому скоту — на сырьем, материалами и

топливом, повышения к в а 
лификации рабочих.

Выполнение пятилетки в 
четыре года требует от кол
хоз 1иковувеличения посев
ных площадей, повыш ниж 
урожайности по зерновым 
до 1о центнеров, по к а р 
тофелю до 100— 110 цент
неров с гектара.

В области развития ж и 
вотноводства необходимо 
добиться прироста пого
ловья крупного рогатого 
скота на 17,5 процента, 
лошадей—на 12 процентов» 
овец — на 35 процентов, 
свиней—на 39 процентов» 
достичь среднегодового н а 
доя молока на одну ф у 
ражную корову 1100 л и тр о в .

Д л я  того, чтобы обеспе
чить выполнение п л ан а  
третьего года послевоенной 
сталинской пятилетки, не 
обходимо еще шире р а з 
вернуть социалистическое 
соревнование, добиться 
перехода от стахановско
го труда отдельных ра
бочих к коллективной 
стахановской работе, по 
высить производительность 
труда» удилигь борьбу за

процентов.
Наряду с достижениями 

имеются и недостатки. От
дельные колхозы и сель
ские Советы не использо
вали имеющихся возмож
ностей и не справились с 
выполнением стоящих пе

На этом пепвое заседание Еед Н0МИ 3 сельскихн а  этом первое заседание 0 овета и \ч  колхозов Са
маровского района не вы
полнили план рыбодобычи. 
В Кондинском районе из 7 
сельских Советов только 
один Шаимсквй выполнил 
план, а из 58 колхозов— 
лишь 13.

Годовой план по заготов* 
ке леса в округе вы пол
нен на 77,5 процента, а по

вотных, падеж молодняка 
В 1948 году необходимо 

обеспечить дальнейший 
рост народного хозяйства 
нашего округа. В текущем 
году нужно выловить 165 
тысяч центнеров рыбы и 
дать сверх плана по каж 
дой рыбартели и бригаде 
не ниже 20 процентов у с 
тановленного алана 

Рабочим лесной промыш
ленности нужно дать стра 
ве леса в два с половиной 
раза больше, чем в 1947 г.

Выпуск валовой предук 
ции местной промышлен
ности должен увеличиться 
зе менее как на 18 про
центов; значительно уве 
личится производство ки р 
пича, пиломатериалов, из
вести, мебельных, обозных 
изделий, флота, предметов 
широкого потребления.

Предприятиям пищевой 
промышленности округа ; экономию материальных и 
необходимо увеличить вы-(денежных средств, 
пуск продукции ва 40) И. Д . Булатов,
П р о ц е н т о в  ПрОТИВ 1 9 4 7 }  председатель окружной

Только Сургутский лес 
промхоз (директор тов.Заг* 
ваздин)справелея с планом 
лесозаготовок, выполнив 
его на 107,5 процента. Хан- 
ты-Маноийский леспромхоз I года, значительно уси- плановой комиссий
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БОЛЬШЕ ЛЕСА СТРАНЕ!
*  *  *

Почему отстает Пальяновский 
лесопункт?

Пальяновский лесопункт 
является  самым крупным 
пунктом Ханты Мансийско
го леспромхоза. В текущем 
сезоне ему установлен план 
по заготовке леса 91,5 т ы 
сячи  фестметров, по вывоз
ке—81,2 тысячи. Но на 25 
января здесь заготовлено 
древесины только 27 6 ты
сячи фестметров и вывезе- 
но 29,3 тысячи. Январское 
задание по заготовке вы
полнено всего на 14 про 
центов, а по вывозке—на 
10 процевтов.

Руководители леспром
хоза и лесопункта объяо 
няют срыв плана лесоза
готовок недостатком рабо 
чей и гужевой силы. На 
самом же деле главную 
причину следует искать в 
плохой организации труда 
еа  лесосеках, в неправиль
ном использовании рабо 
чих, в отсутствии заботы 
о повышении производи 
тельности труда лесору 
бов и лесовозчиков.

В начале сезона для ио 
правления создавшегося 
положения на Пальяновский 
лесопункт был послан тех 
яический руководитель лес

пункта лежали хомуты. 
Сбруя и лошади за возчи
ками ве были закреплены. 
Зачастую в поисках сбруи 
возчики теряли по два ч а 
са рабочего времени. Ло
шади сезонников исполь 
зовались главным образом 
на подсобных работах.

Социалистическое сорев
нование на лесопункте по- 
настоящему не разверну, 
то. Рабочие ве имеют оп
ределенного дневного за
дания и не знают своего 
заработка.

Все это привело к тому, 
что производительность 
труда на лесозаготовках 
очень низка. 130 человек 
выполняют норму только 
на 50 процентов.

Пальяновский лесопункт 
должен немедленно у л у ч 
шить свою работу. Особое 
внимание должно быть об 
ращено на повышение про
изводительности труда ле
сорубов и лесовозчиков, на 
организацию социалисти
ческого соревнования по 
профессиям.

За  последнее время на 
фомхоза тов. Тонков. О н  (лесопункт усилился  при- 
фобыл там около д в у х м е  |ток  рабочих сезонников. 
;яцев, однако улучш ения Необходимо помочь им бы-

С отчетного колхозного собрания
В начале января в к :л  2 330 рублей вместо 2.000 

ю з е  „Вторая пятилетка" ^рублей по плану. Лучши- 
(д. Чебуково) проходило от [ми охотниками являю тся 
четное собрание. Вы ступая!т . т. Конев и Китайкин 
с докладом председатель! Первый из них в четвер 
колхоза т. Панкин сказал;: том квартале заработал 

— Прошедший год был ю з о  рублей, второй— 1300
для членов нашего колхо
за годом упорного труда. 
Но наш труд  не пропал 
даром и принес нам успе
хи. Колхозники получили 
в а  трудодень по 7 рублей

рублей 
После доклада начались 

прения. Колхозники, отме
тив положительные момен 
ты в работе правления, 
вскрыли ряд  недостатков.

30 копеек. Млогие из них, План по овцам и свиньям 
вапример, Китайкана А,!колхозом не выполнен. Со- 
Сондыков П., Акишев цча  шстическое соревнова- 
П., Кузнецов Г., Мулаезл В *ние среди колхозников по 
заработали за год по 3.0001 наотоящему не было развер- 
— 4 550 рублей. |нуто .

План добычи рыбы вы I Собрание признало рабо- 
полнен колхозом ва  145: ту  правления удовлетво*

не последовало. Д а  и мог 
до ли оно последовать, ког 
да Тонков уделял главное 
внимание выпивке.

Организации труда  ни 
Тонков, ви администрация 
лесопункта не уделяли 
внимания. Почти ежеднев

стрее освоить технику руб 
ки и вывозки леса. Сезон 
Н8Я рабочая и гужевая си
ла должны использоваться 
только на прямых работах.

Неустанная забота о по 
вышениа производитель
ности труда  поможет кол

процентов. Вместо 600 цен г- 
ш р о в  по плану государ 
ству  сдано рыбы 870 цент
неров Особенно старатель 
во трудились на рыбном 
промысле Сондыков П . Ки- 
тайквна А. С , Акиш ва К.

В 1947 году выращено 
53 головы лошадей вместо 
40 по плану и 112 голов 
крупного рогатого скота 
вместо 85. Скот обеспечен 
теплой и сытой зимовкой. 
Заготовлено сена 385 тонн. 
Бригада строителей при
ступила к постройке типо
вого скотного двора, запла
нированного на 1948 год.

Колхозниками сдано го
сударству  пушнины на

рительной и. учитывая, что 
в результате хорошего р у 
ководства колхоз в истек
шем году добился зн а ч и 
тельных успехов, постано
вило премировать предсе 
дателя колхоза Панкина и 
счетовода Чукшина.

Колхозники дали наказ 
правлению: так организо
вать работу в 1948 году, 
чтобы все хозяйственные 
планы, установленные для 
ко п о за ,  закончить к 31 й 
годовщине Октября, в рабо
те строго руководствовать
ся Уставом сельекохозяй 
от венной артели и не до
пускать нарушения его.

Ф . А, Горшков.

ао из-за отсутствия сбруи ' лективу лесопункта вы 
простаивало 30 лошадей, I ползать обязательства, дан 
тогда как на складе л е с о - ! ные товарищу Сталину.

Успехи электропильщиков
Павел Зевакин пришел 

на Красно Ленинский лесо
пункт в декабре прошлого 
года. О первых дней, взяв 
гпиеь по-стахановски за 
работу, он в течение полу
тора месяцев заготовил 
электропилой 400 с лиш 
ним фестметров древесины. 
До конца лесозаготови

тельного сезона тов. Зева
кин обещает еще загото 
вить леса больше тысячи 
фестметров.

Ә тектропильщик Демин 
Трифон, обязавшийся за 
готовить в течение сезона 
1500 фестметров леса, заго
товил к 25 января 728 
фестметров.

Письмо в редакцию

Когда будут во время
Прежде чем выполнить 

ту  или иную работу, рабо 
чему выписывают наряд, 
в котором указывают, что 
он должен сделать, за ка
кое время и сколько ему 
уплатят  за это денег. Так 
поступают во всех пред
приятиях.

Но на Бзлогорском лесо
заводе заведен другой по
рядок. З  десь наряды на 
работу выписываются толь
ко в конце месяца, а ино
гда и совсем не выписы
ваются. Мне, например, в 
октябре не были вы писа
ны наряды за  два дня ра
боты.

выписывать наряды?
На основании нарядов, 

выписанных за  декабрь, я 
должен был получить 540 
рублей. Но механик т. У с 
тинов выписал наряды так 
небрежно, что их вернули 
обратно. После того, как 
он их переписал, сумма 
получилась совсем другая 
—80 рублей исчезли неиз
вестно куда.

Счетовод, принимая на 
ряды, не требует, чтобы 
в них была подпись того, 
кто выполнял работу.

Когда же на лесозаводе 
будут выписывать наряды 
так, как это требуется?

Токарь Козлов.

НЕПОРЯДКИ В КОЛХОЗЕ
В колхозе „Путь к соци

ализм у14 (д. Цаегалы) в те
чение всего прошлого года 
плохо был поставлен учет 
работы колхозников. Члены 
колхоза не знают, сколько 
у вих заработано трудо
дней.

Бывший счетовод тов. 
Б  1есин колхозникам не на 
числял трудодни, а пред
седатель колхоза т. Фила 
тов своевременно не требо
вал учета работы. Д а  это 
и  неудивительно, посколь-

Честный
Житель Угутского на

ционального Совета, С ур
гутского района, Алек
сандр Васильевич М ыль
ников во время Великой 
Отечественной войны за 
щ ащ ал  Родину от немец 
ко фашистских захватчи
ков. Возвратившись до
мой по ранению, т. М е л ь 
н и к о в  занялся ремонтом 
охотничьих ружей. За  пе
риод своей работы он от 
ремонтировал 55 ружей и 
несколько десятков охот
ничьих котелков.

„ПУТЬ К СОЦИАЛИЗМУ4*
ку сам т. Филатов выхо
дил на работу о обеда. В 
результате запущенности 
в учете новый счетовод тов. 
Салтанов не может соста
вить годовой отчет и даже 
не находит дела по учету.

Еще в 1946 году в кол 
хозе вачато строительство 
бани, но до сиг  пор она не 
построена. Колхозники хо 
тят  иметь свою бааю, но 
тов. Филатов не организу
ет строительство.

К. М Корепанов.

труженик
Александр Васильевич 

очень любит свое дело и 
отдает ему все силы. То, 
что Мыльников является 
инвалидом второй групаы, 
не мешает ему х^р шо 
выполнять работу. Д  >бро- 
совестным трудам А 1ек- 
сандр Васильевич Мыль 
ников завоевал всеобщее 
уважение. К  нему приво 
зят ремонтировать поло
манные руж ья  из всех 
уголков тундры.

Е Нюгломкина.
переводчик Угутского красиво яука.

ЗАГОТОВКА 
СЕЛЬСНОХОЗ ЯВСТВЕННЫХ 

ПРОДУКТОВ
Рнбкоопы Самаровского 

райрыболовпотребсоюза вы
полнили план заготовок 
сельскохозяйственных про
дуктов в 1947 году на 145 
процентов.

Всего закуплено по р а й 
ону 31 тонна мяса, 181 
тонн рыбы, 1.112 килограм
мов сливочного масла, 20 
тонн молока и молоч
ных продуктов, 4.600 ш тук  
водоплавающей и боровой 
дичи, 20 тонн свежих ягод, 
49 тонн картофе ля 8,5 тон
ны овощей. Через рознич
ную торговую сеть реали
зовано сельскохозяйствен
ных продуктов более чем 
на полтора миллиона руб* 
лей и отгружено пос. Х а н 
ты-Мансийск, Тюмени и д р у 
гим городам на 992 тысячи 
рублей.

В текущем году продук
ты закупаются по сниж ен
ным на 40—45 процентов 
ценам.

В Я. Звягин,
дирек тор заготконторы
Самаровского
ра йры боловпотребсою за.

За рубежом
Бы стро расш иряющ ийся рай

он военны х дей стви й  в К итае  
достиг северн ого  побереж ья ни
ж него течения реки  Янцзы. Н а
родно освободительная армия ве 
дет бои  близ гор ода  Люхэ в 35 
километрах сев ерн ее  китайской 
столицы —Нанкина, ф ронт при  
ближается также к  городу Х уай - 
инь, который считается .сер дц ем *  
северной части провинции  
Ц зянсу.

В М анчьжурии нар одно-освобо
дительная армия заняла С инь ли- 
тунь— важный стратегический  
пункт сев ер о  зап адн ее  М укдена. 

* » *
В П ариж е состоялась нацио

нальная конференция ф ранцуз
ского крестьянства, созванная пе  
инициативе ком мунистической  
яартии Франции На конф ерен
цию со  всех концов страны при
было 850 делегатов. С больш ий  
докладом вы ступил Вальдек Ро« 
ше, которы й указал , что планы 
нынешнего правительства Ф ран  
ции направлены иа р азорен и е  
сельского хозяйства в у г о д у  
американским империалистам.

—  Н адо,—сказал он,—чтобы  
все крестьяне Франции о б ъ е д и 
нились в комитеты для защ ити  
своих хозяйств, для зашиты ми
ра и для обеспечения независи
мости Франции.

С больш ой речью выступил на 
конференции генеральный с е к 
ретарь ф ранцузской компартии  
М о^ис Т *рез. О з  напомнил, что 
за 40 лет (с  1892 по 1929 г о л )  
во Франции было уничтожено I  
миллиона земельных участков  
площадью в 10 гектаров каждый. 
В настоящ ее время 3 процента  
землевладельцев располагают во 
Франции 30 процентами всех о б 
рабатываемых зем ель .

Вы ступавш ие на конференции  
крестьяне, понимая, что только 
коммунистическая партия мож ет  
вывести их из нищеты, заявили, 
что они целиком поддерж ат По
литику коммунистической пар
тии.

Д елегат Ренико сказал:
— Крестьянин сл ед у ет  за тем, 

кто е г о  поним ает и помогает  
ему стать гражданином.

* * *
Известный индийский полити

ческий деятель М ахатма Ганди  
убит 31 января четырьмя вы ст
релами в у  тор в то  время, как 
он направлялся в молитвенное 
собрание. Ганди бы ло ‘ЕБ лет.

(ТАСС).

Ответ, редактор
А. И. ЦИБИЛЕВ.

Самаровский ры бкооп доводит д о  сведения в сех  граждан 
с. Самарово и пос. Ханты Мансийск, что в магазины и ларь
ки Самаровского ры бкоопа в с. Самарово поступил б о г а 
тый ассортимент свеж их и соленых сельхозпродуктов, ц е 
ны на которые значительно снижены.

И меется в продаж е: ,
Щ ука свеж ая крупнея — 6 руб. 50  коп. за килограмм  

* * средняя — 5 губ. —
М ясо I сорта —  20  руб. — *—

— • —  III * — 13 руб. 50 коп — '* —
Баранина —  19 руб. —
Чебак свеж ий —  4 руб. — *—
Н ельма свеж ая —  И руб. — *—
Налим * — 10 руб. —
Язь * —  7 руб. — * —
Грибы суш ены е —  3 руб. — ’ —
М асло сливочное — 70 руб . — *— и др.

О жидается поступление б о л ее  ш ирокого ассортимента.
Правление ры бкоопа.


